

ABSTRAK

NG. ALIF AFIFAH A: Strategi Pondok Pesantren Dalam Mengembangkan Kemampuan *Public Speaking* Santri Melalui Kegiatan *Muhadharah* (Studi Kasus Di Pondok Pesantren Sukamiskin Bandung)

Penelitian ini dilatarbelakangi tentang bagaimana mengembangkan kemampuan *public speaking* santri melalui kegiatan *Muhadharah* yang menjadi salah satu ekstrakurikuler Pondok Pesantren Sukamiskin Bandung yang merupakan salah satu lembaga pendidikan Islam yang membina dan mengajarkan santri *public speaking* sebagai salah satu metode strategi dakwah untuk menyiapkan santri yang berkualitas dan bermanfaat bagi umat manusia. Maka dari itu pentingnya pengetahuan tentang bagaimana cara mengembangkan kemampuan *public speaking* santri dalam kegiatan *Muhadharah*, dengan demikian penelitian ini akan menjelaskan cara mengembangkan kemampuan *public speaking* melalui *Muhadharah* dengan beberapa tahapan.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana tahapan persiapan, pelaksanaan dan evaluasi yang dilakukan Pondok Pesantren Sukamiskin Bandung sebagai langkah mengembangkan kemampuan *public speaking* melalui kegiatan *Muhadharah*. Dengan tujuan akan menjelaskan bagaimana mengembangkan kemampuan *public speaking* melalui *Muhadharah* dengan tindakan yang nyata dan tepat sasaran.

Dalam penelitian ini menggunakan metode studi kasus yang merupakan metode penelitian yang melibatkan analisis rinci terhadap suatu kasus tertentu melalui pendekatan kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data yang dilakukan peneliti ialah observasi, wawancara, dokumentasi, *focus group discussion*, analisis data, dan uji kredibilitas.

Adapun hasil dari penelitian ini adalah Pertama, persiapan kegiatan *Muhadharah* dilakukan dengan adanya persiapan penanggung jawab, penunjukan santri yang akan tampil, persiapan mental santri, persiapan penampilan santri, persiapan materi *muhadharah*, dan persiapan malam *Muhadharah*. Kedua, bahwa *public speaking* melalui penampilan kegiatan *Muhadharah* yaitu pembawa acara *Muhadharah*, pembukaan acara dengan *tilawah* al- qur'an dan sari *tilawah*, dan *public speaking* melalui *khitobah*. Ketiga, evaluasi pelaksanaan kegiatan *Muhadharah* berupa evaluasi formatif.

Kata Kunci: Strategi, Pondok Pesantren, *Public Speaking*, *Muhadharah*.